

eXtra4

## Systemhaus für Etikettierung

Die Ferdinand Eisele GmbH mit Sitz in Birkenfeld bei Pforzheim steht mit ihrer Marke eXtra4 für professionelle Etikettierung in der Schmuck- und Uhrenbranche. Als Systemhaus liefert sie Etiketten, passende Hardware wie Drucker und Scanner sowie eigens entwickelte Softwarelösungen – national wie international. Die Tochterfirma eXtra4 Software + Service GmbH programmiert leistungsstarke Anwendungen zur Produktkennzeichnung und Prozessorganisation. Weltweit betreut das Unternehmen Tausende lizenzierte Anwender mit Service und Support. Die Kombination aus Etikettenproduktion, Softwareentwicklung und Hardwarevertrieb aus einer Hand macht eXtra4 einzigartig. Kompetenz, Branchenfokus und Innovationskraft zeichnen das Systemhaus aus – und sichern seinen festen Platz in der Welt von Schmuck und Uhren.

→ [www.extra4.com](http://www.extra4.com)



Carl Schaefer

## Am Puls der Zeit

Carl Schaefer ist ein Name, der seit 1881 für Vertrauen im Edelmetallhandel steht. Doch was heute die Schedienstalt in Hirschhorn leuchtet, trifft auf ein Unternehmen im Wandel. Unter der Leitung von Christian Adam hat sich Carl Schaefer neu aufgestellt. Mittleres, digitales, noch näher am Kunden. Goldschmiede, Juweliere und Industriepartner finden hier mehr als nur Materialien, denn sie erleben ein durchdachtes Kunden-Konzept. Von nachhaltigem Recycling über präzise Analyseverfahren bis hin zur Auslieferung Fertigung mit 3D-Konfigurator. Traditionelles Handwerk trifft auf smarte Technologie.

Schnelligkeit, Transparenz und Verantwortung prägen das tägliche Handeln, ob bei der Schenkung von ARGOLD oder im Handel mit Pre-Cutted-Investment. Carl Schaefer bleibt seinen Wurzeln treu und geht zugleich mutig neue Wege.

→ [www.carl-schaefer.de](http://www.carl-schaefer.de)

